



Les fans de Manchester United sont en colère après une autre défaite décevante, cette fois contre Brighton, et beaucoup pointent du doigt le gardien André Onana. Onana, qui a rejoint United pour un montant de 47,2 millions de livres sterling en provenance de l'Inter Milan cet été, a encaissé 10 buts lors des cinq premiers matches de championnat.

Les supporters sont frustrés par ses performances et le tiennent pour responsable de la mauvaise forme de l'équipe.

Les médias sociaux anglais sont inondés de commentaires critiquant le gardien camerounais, certains fans allant même jusqu'à demander son remplacement.

Cette situation met une pression supplémentaire sur Onana et le reste de l'équipe alors qu'ils cherchent à inverser leur mauvaise série.

Malgré les critiques actuelles, il est important de noter qu'André Onana est un gardien de but de classe mondiale qui s'adapte à un nouveau championnat. Son passage à l'Inter Milan et sa nomination pour le Ballon d'Or France Football 2023 témoignent de son talent et de sa capacité. Il est tout à fait normal qu'il lui faille un certain temps pour s'adapter à la Premier League, réputée pour son intensité et son rythme élevés. Les fans et les critiques devraient se rappeler qu'Onana a prouvé à maintes reprises qu'il peut exceller au plus haut niveau. Il est donc très

probable qu'il surmonte rapidement cette période difficile et retrouve la forme qui fait de lui l'un des meilleurs gardiens du monde.

---